

Montmédy

Les écoliers à la rencontre de l'artiste Carole Nieder



C'est dans la casemate 11 que les écoliers se sont exprimés sur de grandes toiles. Photo ER

Seize écoliers des classes de CP et leurs enseignantes de l'école primaire Georges-Brassens de Montmédy ont convergé ce lundi matin vers la ville-haute. C'est là que l'artiste Carole Nieder occupe son atelier (ER du 6 juin).

Les enfants ont mis la main à la pâte en travaillant en groupe à l'aide de pinceaux, brosses et couleurs sur deux toiles de 12,5 mètres de long. Une fois le travail terminé, ces deux œuvres seront suspendues aux remparts et seront visibles depuis la ville-basse de même que de la cour de récréation de l'école.

Une exposition

Par la même occasion, Carole Nieder rappelle le vernissage de son exposition « Les lignes de la citadelle » qui se tiendra à la ville-haute, **samedi 10 juillet** à 18 h. Cette exposition, au cours de laquelle se dérouleront la « peinture live » et une visite guidée avec l'artiste, sera accessible du 10 juillet au 15 août sur les remparts de même qu'en l'église Saint-Martin.